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平成31年度正副会長紹介

【会長　前田　博之　真ん中左】
　本年度、会長を務めさせていただきます前田博之です。
　平成最後、そして新年号となる歴史的な年度に会長
という大役を拝命し、大変身が引き締まる思いです。
私は、平成16年度に青年部に入会して以来、尊敬で
きる先輩、頼もしい同級生、かわいい後輩に巡り合え
ました。大人になって拡がる人脈はこれからの人生に
も大きく影響していくことと思います。
　本年度は、他市青年部との交流事業である、はない
ち20周年記念事業を西宮が主幹となり11月に開催す
る運びとなっており、西宮青年部が一致団結し思い出
の残る記念事業にしたいと考えております。
　微力ではございますが、ともに記憶に残る楽しい１年に
できます様、精一杯頑張りますので、引き続き青年部活動
への積極的なご参加、ご協力を宜しくお願いいたします。

【直前会長　辻村さおり　一番右】
　昨年度会長を務めさせていただき、商工会議所の皆
様には大変お世話になりました。新しい時代の幕開け
でもある今年度は、直前会長として、前田会長率いる
青年部のサポートをさせていただきます。
　11月には西宮が主幹となり、阪神７市１町の青年部
が集う「はないち事業」が開催されます。昨年度、各
単会の皆様からいただいた御縁を大切に、最善を尽く
す所存です。どうぞよろしくお願い致します。

【総務・広報担当副会長　平田　裕之　真ん中右】
　昨年度同様、総務、広報の担当副会長を拝命頂きました。
　昨年度は、デジタル化や、様々な法律対応により、現
状の運営に合わない部分を改革しました。１年では改革
できないところもあり、本年度も継承していくことでさ
らに時代に合った、活動しやすい組織運営に努めます。
　また今年は、はないち（阪神７市１町）の主幹であり、
20周年の節目の年でもあります。記念事業への総務広
報部門を統括し後方支援して参ります。裏方ではあり
ますが、非常に重要な担当ですので、担当常任、委員

長と共に協力支援して参りますので、皆様の変わらぬ
ご支援、ご協力をお願い申し上げます。

【阪神７市１町青年部（はないち）会長
辻　　大輔　左から２番目】

　今年度、西宮から出向幹事として阪神７市１町青年
部（はないち）会長を拝命致しました。今年度は西宮が
主幹となり、はないち20周年記念 [講演会、地域ビジ
ネス発信・交流会 ]事業を開催します。20年前の発足
時に思いを馳せ、阪神７市１町地域の若手経営者が手
を組む事により商工業を発展に繋げ、地域経済活性化
を目指す、はないちの原点に立ち戻る所存です。西宮
青年部会員が一丸となって事業を設営しますので、ど
うぞ宜しくお願い致します。

【渉外・研修担当副会長　豊見里隆一　右から２番目】
　渉外研修担当副会長を拝命しました豊見里隆一です。
渉外委員会ははないち（阪神７市１町）事業を担当させ
ていただきますが、本年度、はないち事業の主幹が西宮
であり、かつ20周年の節目の年でございます。はない
ちメンバーとともに木下委員長のもと西宮青年部の全会
を挙げて事業を成功させたいと考えております。
　また、研修委員会は講師例会、忘年会、新入会員研
修会を担当させていただきますが、中でも講師例会は、
有意義かつ内容の濃い事業となるよう照屋委員長を中
心に研修メンバー一同で活発に議論してまいります。
　いずれの事業も会員の皆様へ喜びと感動を届けるこ
とができるよう邁進いたしますので積極的なご参加を
賜りますよう一年間、どうぞよろしくお願い致します。

 【会員拡大・交流担当副会長　平山　昭吾　1番左】
　会員拡大・交流担当副会長を務める平山です。
　私がこの会に入った当初、年の離れた先輩ばかりで
自ら早々に馴染むことは出来ませんでしたが、優しい
先輩方からのアシストをいただけたおかげで仲間が出
来、青年部活動を楽しめるようになりました。
　皆様がより一層楽しい仲間を見つけられるよう、ま
た、楽しく活動するきっかけ作りのサポートを今度は
私が担当委員会の仲間達とともに一年間力を注ぎたい
と思います。

平成31年度に向けて新入会員を募集しております。
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【年間費】12,000円　【窓口】西宮商工会議所　久保／新垣　TEL：0798－33－1131

青年部
会員募集中　


